
0 LIBERALESPORTIVO 0. MARZANI NETO) ESPORT ON AAL AFFONSO: "ANTICORRUPÇÃO DEVE
SER BANDEIRA TAMBÉM DA ARENA"

T A ÇA P A RA N Â & reunit-Be com 2. Comissões Cupçúo dem avr uma Dancietra da manhä, onde 80 lideres municipaEs
Executivas numicipais das micro- Arena e näo apenas da oposição" representaram 20 municipíos, Nes-

Diretor Responsável; OSMAIR FERREIRA regiões de Paranavai, MaringA Jsto porque observou - a ReVO- ta reuniäo esteve presente o dept-
FANATICO, 3 X 0 CERMITCA Waldomiro, em outra belissima aconteceu e para contenta

_
Umuarama e Campo Mourão, no lução de Março foi feita exatamen- tado federal F2úvio Giovine. As 15

TTUBRO i PONTil cabeçada, aos 35 m. mento dos mesmos, de todcs TIRAGEM : 1.500 exernpli red PItEÇO: CR$ I,00
final de semana, o presidente da te com o objetivo de banir do Pais horas foi realizada a reuniäo da

12 DE Of os fanaticanos, imparciais e arena Estadual, sr. Afonso Camar. Os subversivos e os corruptus, e microrregiäo de Maringá, com a pre-
GROSSA > Entretanto, esta contagem esportistas CAMPOLAROUEN- 1 ANO III CAMPC LARGO, 2 DE NOVEMBRO DE 1975 N.9 126

go Neto, afirmou que "na Aliança essa bandeira nós temos que empil- sença de aproximadamente 150 li-não espelhou a superioridade SES. fienovadora Nacional nao há lugar nhá-la permanentemente . deres de 25 municípies. Desta ren-
Na continuidade pela Taça do tricolor, pois o guarda-va Em sintese, foi uma vitórË¤

--r ---------s,.... .._ para corruptos", e que a anti-cor- ei-o participaram ainda o secretá-
Parana, em sua 2a rodada 60 la.s Joãozínho, foi ernpenhado de gabarito, merepida e qttt ^(fonso fez essa grave alkumCdu rio Túlio Vargas, da Justiga, os de-
29 turno, o tricolar campeão em apenas duas jogadas, gra colocou o nosso representante - - ao recomendar aos membros du putados Antonio Ueno (federal),
campalarguense enfrentou a ças a estrutura e firmeza da em condiçöes invejaveis de DEST A UE A L 6 - ---- ------- = -- -- -- =-> 6-- 2· 2-·
equipe do 12 de outubro de defesa que até aqui tem sid chegar na tarde de hoje, (se gg convivencia partidária, tenham sem- nosso e Jorge Sato estaduais). alèm
Ponta Grossa, no Estádjo dos uma barreira para as preten vencer ao Irati), ao titulo de pre em mente que, neste Pais, Itär do presidente do Diretório local, o

Eucaliptos, na "baixada", con- sões des adversários. (fazemos campeac do GRUPO VI. o BoM CONeuRso Faz ja algttns anos que ab- era exigida a condigno de ser Onde esta o PREFEITO MU- se admite mµis a improbidado admi- medico vai<ilr cautinha.
indo mais uma brilhante votos e vamos torcer para que Dirigiu a partida o S

N

13egados campolargtlenses, sob a mesma utilizada. A FUNDA- NICIPALŸ nistrativa a desonestidade no trate
t ia pelo marcador de 3 x 0 na tarde de hoje em Irati, va- Adalberta Ferreira com bon, , °o

E

a liderança de DURVAL WE- ÇAO pretende, nessa área, con- Onde estão os deputados es-
das coisas públicas". Disse que a Domingo pela manhu. o presidente

mes repetir e ate superar es- trabalho. Aux. Antonio Pimen
TAL sòb

- BER, vern acalentando um so- forme expos em TELEGRAMA taduais e federais que aqui Arena deve ser a primeira a exe- do Diretõrio Estadua] já se encon.
Na primeira. fase a equipe tas atuaçöes) tel e Eduardo Vieira. Renda:

I rado en
aconcurso

a ser rea- nho: A construção de um LAR, AGORA ENVIADO AO PRESI- vieram a cata de votos e mais cutar esse tipo de ação fiscalizadora. trava em Umuarama, onde dialogou
fanatica.na pecou muito no CTS 1.2838,00. Anormalidade P O DO BRASIL onde os velhinhos desampara- DENTE ERNESTO GEISEL, rtada? "desmistificando assim a idèia de com 90 representantes de 20 muni-
excessivo teque de bola no Pelo lado do 12 de Outu- não houve. Apenas cartúa ûma- . e para o alais Patota da dos possam, com tranquilida- cultivar produtos horti-gran- Vamos nos unir e trabalhar que as denúncias siio um privilegio ciplos. Estavam presente em Umua-
meio de campa, com 4 homens bro e, notau.se que não foi a relo p DÌm3S preparando, a enl

Se de, paSSar S€US UlŠÏmOS diñS, jeÏros e filltas tropicais, obje- para que o ideal de atender do partido oposicionista", rama, tambem, o deputado federa]
ficando sem meia e ponta es mesma equipe que o Fanati A preliminar pela Taça Cl- . recebeu inta i

gencia e na companhia de outros, em tivando a autosuficiënela da os velhinhos, problema dos cleverson Teixeira eo deputado es.
querda, para onde foram lan- co enfrentcu la em Ponta dade de Campo Largo entre as

dinhos

¡qu eira e os apressa contacto com a natureza e fa- FUNDAÇÃO eo entretenimen- mais graves de nossa socieda- GOVERNO POLITICO tadual João Cioni Neto. A tarde
çadas muitas bolas e nestas Grossa, na abertura da com equipes do Fanitico (B) X

mesm

à p derão se inteirar do zendo algUma COÌSa de útil, 60 dos velhinhos. de, se concretize o mais breve realizou-se reunião semelhante em
posiçöes näo se encontrava petição, quando venceu poi Uniüo Ferraria, não foi efeti-

para er lido
P"colado" ali, µara continuarem tendo uma FOVO E AUTORIDA possivel. Todos temos obriga- Affonso disse tambem, dando a Campo Mourilo, onde foi tambèm

nem um atleta. Por outro lado, 4 xL vada para não prejudicar o orfant• se o razão de viverem. Esse sonho, DES çäo mas, tal obrigaçäo é maior seu testemunhopessoal, que e abso- inaugurada a nova sede do Direto-
foram instrueäes do técnico gramad0. amizada quer partir na frentes entretanto, graças ao trabalho DEVEM SE UNIR por parte das autoridade lutamente compativel o desempenito ria arenista. Estavam presentes,
para "estudar" o adversário, Foi sem sombra de dúvidas um chego no BANco Do desenvolvido, toma foros de Ja e tempo de todos se sen- constituidas e, no caso, es e-

de uma, fungän executiva no GV- alem do presidente do Partido, o

usando esta retranca, devido uma equipe mais voluntariosa
OS QUADROS ^i- ASIL e salba tudo sòbre o con- realidade. Já em 17 de agosto sibilizarem com o caso e, atra- cialmente as autoridades

mpu- verno, com o exerciclo da ativida- chefe da Casa Civil do Governo dir

ao estado do gramado mais entrosada e tecnicamen so mais quente da temporada. de 1971, a FUNDAÇAO SAN- ves de telegramas, oficios ou nicipais, especialmente o Sr
de pol[tica. Disse H30 entender Estado, sr. Armando Queiroz, oste excelente pelo seu espírito FANATICO VENCEU com

MAIS UM CONCURSO QUENTE
l'O ANTONIO, entidade que outros meios possiveis, pro- PREFEITO, que näo pode sÂ

quando se afirma que a missna do deputados cleverson Teixeira, An.
Na 24 fase deslanchou para de luta, o que vajorizou ainda Joäozinha - Casemiro - A-

Se você 6 bamba no desenho
devera construir e manter o curarem também sensibilizar alheiar de tão grave problema chamado tecnoerata niiu se evadu- tonio Ueno (federais) e Gaberto

marcar mais dois
R

to ,(c mais a vitona dos comanda¯
driano - Pedraca - Guatam-

e cuente na i...inass., ...ee. LAR, passou a existir, como as autoridades federais para o especialmente quando, cid
na com a missäo do politico e que, Carvalho (estadual), o prefeito Re-

19 foi de Dimas aos 6 m. do des de Manequmho, embora bu - Danilo - Joäo Maria
a bolar o símbet© PWa "O LIBE-

pessoa juridica. Era a primei- problema. dãos que näo estäo investidos
desde quando foi secretário da Fa- nato Fernandes Silva e outras auto-início), através Laurinho de houvesse por parte de alguns (Serginho) - Dimas - Lau-

RAL", ganhando Cry 200,00, duas
ra parte do sonho realizada. Nesta hora onde estäo os Srs. de cargos públicos, ttido dão

renda no governo passado até quan- ridades.
cabeça, após um escantelo, t reedores e asscciados, apupos rinho - Eloy (Marcos) e Ar-

assinaturas de o LisERAL" e

A partîr daí, a luta que já se VEREADORES? de si, sem recompensa alguma de exeteeu a presidëncia do Banco
bem cobrado por Casemiro aos e reclamaçöes, por que o time lei. recebendo todas as publicações

desenvolvera durante muito Onde está a ASSOCIAÇAO trabalhando com denodo, pa
do Estado mais recentemente, -em ARENA-JOVEM

26 m. e Guatambu encerrou o naa marcava mais. Nem sem-
12 DE OUTUBRO perdeu

de nossa EMPRESA durante uin
Inuito tempo, passou a ganhar COMERCIAL? ra sua soluçäo. momento; algum senti essa diu-

marcador, repetindo o feito de pre tudo pode dar certo, eo com: Durango - Tilim - DO- i ano, se faturar o concurso. No
nova força e novos adeptos. cuidade". Affonso disse que e fun- Em todas reuniñes, o presidente

novo escantelo cobrado por importante e vencer, como nis - Ruva e Tito - Manoel Planos minuciosa e inteligen. damental Para o processo politico estadual do Partido gecomeadou
e Joel Pelé - Tino - Juarez od6 mero divulgaremo ternente traçados, começaram que a piramide do Governo se ajus que os Diretorio municipais pres

Bataclan, o caneco de """
. - := Ei ': ál mucoEsa suo Esmoo Biß

A REVISTA lecibos de gastos de energia tema juventude com idade, já que a Are-
Um dos mais importantes

o LIBËRAL EM REVISTA de- elétrica com boa vontade for- O secretário Gastão de Abreu Pi- vernador Jayme Canet Júnior está na precisa é de idéias novas, méto-IC obstáculos para chegar a clas.
vera ser lançado no dia 02 du

necdos pelos mesmos, e dOR- res, dos Recursos Humanos, afirmou- acompanhando os estudos, empe-
E deu a formula. Quando um dos novas, como disse o própriosangue ampo arguense rificação, terá o Fanático na fevereiro de 1,976, data consa. çöes também de particulares, entem, que -o número.para o fun-

rahado em melhorar as condiçães da

politico pede alguma coisa a um presidertte Geisel em seu último
tarde de hoje em Irati, quan-

grada a PADROEIRA DE CAM- hoje o patrimônio da FUNDA- cionalismo público está sendo es_ executivo do Governo, ou ele e pronunciamento.
do enfrentará no Estádio Sla-

PO LARGO, NOSSA SENHoRA ÇÃO SANTO ANTONIO é ra- tudado, pois o Governador Jayme nosso pessoal"- atendido no que pede ou então ex-

Na sede do INTERNACIO- POÇA DE SANGUE NO viero a equipe do C. A, Ira-
DA PIEDADE. Zoávet Entretanto a mesma Canet .Júnior está pessoalmente Por outro lado, Gastão de Abrau plica-se porque nao pode ser aten- A grande tónica do diálogo de

NAL. que está se popularizan- MEIO DE SALAO tiense, equipe não conformada ainda näo está fucionando pa- preocupado com o problema. Acon- Pires frisou que os funcionários pú- dido, Basta ter urn pouco de sen- Affonso com as Executivas munici-
do como o BATACLAN, o ne- Deu um entrevero danado e com o revés sofrido aqui por EDIÇAO DE NATAL ra o objetivo a que se propÕs, tece que os aumentes salariais säo blicos devem confiar no Governo, sibilidade". pais tem sido de que o Partido pre-
gócio está ficando feio, Os bai- diversos frequentadores fica. 4 x 1, estando em seus redutos Já iniciamos os trabalhos vi- principalmente por dois moti- feitos em razäo do Governe Fede- pois agora existe no Paraná uma cisa fortalecer-se, já que "näo há na
les agora se realizam as quar- ram feridos. Alguns foram e perante sua assistência, SB- sendo a publicação de uma edl. Vos: ra], conforme legislação vigente. secretária, a dos Recursos Humanos,

AS REUNIGES
Tristória registro sóbre Democraciastas, sábados e domingos, O De- hospitalizados eo sangue per- quioso de uma vitona. çäo especial de NATAL, que A BUROCRACIA E:m todos os Estados os aumentos própria para atende-los: -Como

legado continua fornecendo as dido por um deles formou uma Parada dura para o tricolor LOTECA DO MEXA-SE que há semanas, movimentou nosso Município
marque 6poca no lernailsmo ATRAPALHA obedecem a um critério determinado acreditamos no pessoal, pedimos a

Affonso esteve reunido com fortes sem partidos fortes", e que

licenças, com a conivência da poça no meio do salão. Pelo não restam dùvidas e oxalá campolarguense. Inciamos ¡s, pa. 10) - A burocracia, que no pelo Gaverno Federal". O secretá- confiança de todos. Afinal nós,
aproximadamente 400 membros das se o nosso objetivo é consölidar no

direçäo da ARENA local, nin- menos quatro ficaram feridos nossos atletas repitam as atua. CICLISMO ter, a alma eo organismo do transmitir, o nosso Karate ra fazer um trabalho realmente Brasil, faz desanimar um JÓ, rio dos Recursos Humanos salientön mais do que ninguém, estamos in-
Comissões Executivas de 85 muni- Pais um sistema democrâtico efe-

guém sabe porque. Alguns ate com certa gravidade. O pró- çöes anteriores, sigam àquela praticante eo leva desafiar e semanalmente recebe novos
digno de note o contamos com 2.°) - O desejo dos que li- que -a inconveniencia nos abonos, teredades em melhorar as condi-

elptos. A primeira reuniäo foi rea- Uvamente representativo, temos

pensam que talvez corra al prio Clube sofreu prejuizos, eidade o joguem os 90 minutos O ciclismo paranaense, ape- vencer a si mesmo, é realizado alunos- . a colaboraçëe de todos. deram o movimento de iniciar que acabam prejudicando o próprio çöes daqueles que trabalham no Es-
lizada em Paranaval, sábado pela antes de fortificar o Partido .

gum dinheirinho por fora, no pois houve um quebra genera com tranquilidade, esportivi. sar de passar por momentos toclas as terças-feira à noite e Se você amigo, pretende in' atividades sómente quando funcionalismo, fez com que o Go- tado. Em breve teremos novidade
que näo acreditamos. Mas o lizado e até o saläo sofreu os dade e amor às camisas. Acre- de crise, e um dos mais vigo- aos sábados pela tarde no Clu- gressar na turma do Karatê, e A cAfoA existir uma estrutura que ga- verno Federal suspendesse essa O Governo Federal já está tratando
caso precisa ser solucionado efeitos da luta, ditamos no espírito de luta rosos e atuantes do pais. A Fe- be Macedo Soares, só chegar alí no Macedo num com as últimas chuvas ruiu ranta seu funcionamento sem concessão provisória, preferindo o do problema e, em seguida o Esta-
com urgencia, pois assim näo MAS, TOQUE OUTRA, QUE daqueles que foram a campo deraçäo Paranaense de Ciclis- Tento a frente Ari Chiquito dia de treino e conversar com uma parte de muro recém eens- interrupçäO. aumento definliivo e bom, na époen do aplicará o seu plano de aumen-
pode continuar. Sábado passa- A BAGUNÇA CONTINUA. Já e sucesso, mo, mesmo sem auxílio e to- com grandes ensinamentos a o Ari. truído, em nosso comit6rio mu Nisso tudo, o que näo se po. que julgar ser interessante. O Go- to do funcionalismo".
do, a bagunça foi de lascar, no domingo, limpo o saläo, A embaixada seguirá por talmente sem dinheiro, conti- nicipal, que está sendo remed cle admitir é a pouca atenção
Näo bastassem as reclamaçöes novo baile foi realizado e, pa- volta das 9:30 hs. em condu- nuará com o Campeonato PS- lado, visando sua melherla. Em

e até o menosprezo com que as
da vizinhança, o forró foi ani- ra descontar os prejuízos, hou- ções especiais atletas e Dire- ranaense de Ciclismo, apenas nossa opinião, o mesmo não fi- autoridades tratam o caso,
mado por cenas de luta livre, ve também um baile quarta- tores) Dezenas de aficiona- eliminando algumas provas U 1 cou bonito, pois o muro alto, fl^

A FUNDAÇAO pretende que T
onde os golpes baixos eram de feira passada. TODOS COM dos também seguirão nesta por demais onerosas. Com is- rou um pouco de sua estétia, a UNIAO doe um terreno de 5 SOJA E EMBARCADAuma frequência rara. O poli- LICENÇA DO DELEGADO. manhã em seus veículos e às to ganha o ciclismo em geral, r • alqueires para a construção Desde quarta feira que o lizmente, graças a capacidade
cial (apenas um cuidava de ATA QUANDO, A AUTORIDA- 12:30 hs. sairá um ônibus es- eis que näo haverá uma gran- e reahdade RODOVIARIA JA NAO FEDE

. do LAR, terreno esse onde ha- Cartório do Crime em nossa
e organizaçäo do Christiano, otoda a baderna) que atendia o DE QUE DEVE ZELAR POR pecial, para incetivar a equi. de paralização de atividades oraças aos esforços da adm' veria trabalho para os velhl- cidade conta com nova escri Cartório lhe fci entregue prá MESMO NA ENTRESSAFRAbaile se viu em palpos de ara- NOSSO SOSStGO E SEGU- pe. Vamos lá e votos de mais que seria altamente perniclo., _ nistração, A RODOVLARIA I nhos desenvolverem, pois hoje vao. 2 o Br. DANILO BERTO-

uha, pois embora todos fossem RANÇA CO NTI N UA R A uma vit6ria. sa aos clubes e atletas. Desta
Não foi apenas a saída de dades e recordaçoes pelos perdeu o mau cheiro e [A vemos

já não se admite completa ina. LIM PRECOMA, que nëste lá de tininde. P:r certo quan Continuam saindo as últimas par- esfé, algumas partidas de madeira,revistados, algumas gatas le- APOIANDO A BAGUNÇA? E forma, hoje, no autódromo Go- um trem de carga o que acon- mais variados tempos de ser- nela funcionando o BAR, A tividade, sob pena de se criar ano conclui o curso de direito do o DANILO encerrou suas
tidas de soja pelo Porto de Para- algodão óleos vegetais e artigosvaram armas dentro de suas POR QUR? TAÇA CIDADE vernador Paulo Pimentel, te_ teceu às 8 horas da manhã de os

p dos e dam LANCHoNETE,BARBEARIA,TA¯ graves problemas para o an- e c:nta com grande experièn- atividades, ficara em todOS OS
naguá que movimentou até agora manufaturados. Os embarques debotas para dentro do salão, Säo perguntas que ficam no DE CAMPO LARGO remos mais uma prova válida antem em Ponta Grossa, mar- 9 XIS, TELEFONE POBLico. En- ciäo. Esse terreno já foi soli- cia, tendo trabalhado durante mesmos sentimentos que o

distribuindo-as para os bri- ar. Ganhará um doce quem pelo Ranking Paranaense de cando o início de operação da
empregados da Central, que fim, 14 é realmente uma. RODO- citado há mais de três anos, muito tempo no Cartório de CHRISTIANO deixa, pois O

¾.989 toneladas, contra 950 mil início da semana contranando e

guentos. souber a resposta. Pela Regional foi escalado ciclismo, movimentando todas Central do Para á

V am desaparecer na primeira VIARIA. Assim é que se traba~
ja ao Presidente MADICI e, Säo José dos Pinhais. Ele tirou "CRISTO", graças a simplici- toneladas, registradas em igual pe- destino tradicional - Europa - es.

apenas um encontro por esta as equipes federadas. Campo da Rede Ferrov
áriporFepdae ure

oo
in de e aandça Jha· até a presente data, embora o primeiro lugar, com brilhan- dade, educaçäo e gentileza ríodo do ano anterior. Nesta época tão sendo feitos para a Rússia, que

Taag e que reunirá na cidade Largo, através da A.A.P.P· - S/A. Foi muito mais que isso. de agora o BATAcLAN MINHA GENTEy já exista parecer favorável pa- tismo, em concurso realizado com que tratava mdistinta- do ano passado. Já eram escassos começou a adquirir soja brasileira,
K I B A O A N A

de Araucária, os rivais CO- Associação Atlética Praça Po- Foi o começo de uma nova era E lá estavam desde o ma9• continua dando pano pra man- ra a doação, a mesma não foi em nossa Comarca para pre- mente a todes, e com sua pe¯
o embarque de soja para o mer- Porto Rico, Holanda, Japão, Esta-

LV RTAAeDOPERARIO. Irónnid

-s

aæf

gur
E parEs dse 190s ferroviários modesto funcionário até oi ga. NAo á SR. PRESIDENTE DA

N

Od

EDIDO A GEISEL
enchimeanpk da va a, dab a inclu

n d

sr

cado internacional, o mesmo se Ve- dos Unidos, e Portos d Medíter-
O único que atende até as 20,00 horas. INDEPENDENTE nossos atletas também o

finaladraná Marcou '
cha dees Fda Comissão da Estra- ARENA e SR. DELEGADO-

A área pretendida, é anexa CHRISTIANO FER RE I R A vaga. O que nos anima é que rificando no caso do milho e fare- rânee.

Jogando amistosamente no espera, pois paranaenses d ná. No s b

aennte ed
od

si

EO VELHINHO DE a Estação de Enologia (Gran- KUSTER. "O LIBERAL" de- êle continua conosco e por lo.

Rua Barão do Rio Branco, 1.443 - esquina com do gœo

d V
na ag de A TODO VAPOR odos os quadarantes sonharam cEerteza do dever cumprido. AO SILVESd'rRE?a

morte cont1- beno a util a o al u s

emDsú
s a vida e qu

urênDeiaaparp recco maisl>a
Neste ano, ao contrário, conti-

A do Pnia Rebougas, o Independente Novamente o Grémio Estu- trada de fert
por sua es- saa certeza já fôra traduzida

desafiando a policla? quando na doação efetuada deverá acontecer, pois éle tem aquele papo. Aos dois DOSSos nuam atratando navios para o ear-
posicäo orto de Paranaguá,Quintino ßocaiúva' goleou ao União Ferraria pelo dantil Pres. Kennedy é ponto opera trens de

aque agora j ravés OdSe um telex ao secre- naar
pelo Estado, pela transcriçäo revelado uma rara capacidade parabéns eo desejo de que se- regamento dessas matérias-primas e,

segunde recenté estatística divulga-
marcador de 4 x 2. de destaque em nossa coluna- ve transportará

r eaus

prime
TransporteLsb

•
eima eel ovdo ITAQUI 11.6'l4 - Livro 3L de 25-9-54, para o exercicio do cargo. Fe- jam felizes

em 25 dias deste mès, sairam ....

da pelo setor de planejamento ope-
Nesta partida a equipe ven. Seu setor esportivo está sendo ros passageiros. A saida do ria opera amanhã rimeiro continua progredindo em rit-

13.213 t. de milho, 83.527 de soja racional, é a seguinte: Mercadorias
cedora foi orientada pelo co- grande desempenho. Instituiu trem C-282, puxado pela lo- trem de carga na lig

pão
Pon- mo de BRAs[L orende, principal-

e 144.763 de farelos. A esses em-
exportadas: café 102.820 toneladas;

Os tentos foram marcados maneira muito brilhante. Seu ta Grossa
aranas em Pon- Ce arelli, Chefe da Comis

zados durante o ano e 1 147.174 t.
t., soja 982.969 t; farelos L145.71

por Dionizio (2) e Adolar (2) campeonato de futebol apre- , um começo de sau- Säo
CA DE ClMENTO ITAMBA.

de forelo t; manufaturados para longo cursoMóveis e Utilidades para o Independente. Para o senta neste final de semana, e PENA A interpretacão atualizada da le- Contadores e funcionários que certificados de aproveitamento. A 51.582 t; 61eos vegetaîs 11.225 to-União marcaram Antoninho e a última rodada da fase de A 1 Quem leu o que ele escreveu gislaçäo e a moderna thenica de atuam nesse setor, nas pretelturas diretoria da Famepar lembra que,
MOVIMENTADO neladasTUDO EM ATÉ 24 MESES Joãozinho, classificação, contando já duas A ROra e a vez da ficow aabendo. Além de tudo o elaboração de cadastros tributáriods, Su ai

n o do

Estrodpoli "
dentro de sua programação de cur-

equipes ter participâÇiO ga- homem 6 "TONGO"- säa abordados por especia
sos, apenas mais um será realizado. Embora a época de veräo seja Imporkäo: Mahufaturados paraMóveis em Geral - Fórmicas - Fogöes - Gra- la tida na fase fina do tor-

EXISTE OU NAO?
d¾dãDo

ta cP a

a Muni- de o faze

m

oar

a

ere

de s na regiñ4 Norte, sobre "Adminis" considerada como entressafra de ex- longo curso 55.843 t; manufaturadosUma mulher · velha guarda Numa das sessões da CAMA-
mepar, durante o curso sobre pecialização em técnicas adminis- tragäo Tributária". Assim, os inte- portação em todos os Portos de ce- para cabotagem 1.1489 t.; sa132.058vadores - Bicicletas - Caixas de Som e Acessórios KARATR RA a conversa fedeu, o vereador «Administragäa Trilmtária" que a trativas no Ambito municipal. As ressados devem aproveitar a opor¯

reais do Brasil, Paranaguá iniciou t; fertilizantes 61.431 t; combusti-
No POLENTÃO agora a ve- Vo rt O-

SAVlO afirmou que o GRUPO entidade promoverá, em Curitiba, aulas serão dades em tempo inte- tunidade do curso que se inicia dia
esta semana com muita movimenta- Veis líquidos 1.150 t. e combustireisTelevisores etc.

Rio Negro cidade na fron- no C1

be a parra Ica IDha arda tambémbterhá ve
se o es nompop a P Es O PLROFESS

n de 3 a 8 de novembro pr6ximo. gral e os participantes receberäo 3.
on'fanto enoæcals de inflaa ave gasosos 60 mil toneladas.

QUALIDADE E GARANTIA, r
tcerm aanmuClhaer abare aaprdiael mmen obtendoamel rá inaugurada nova ala do GI- 15 e 16 - TRBS SETE. Por-

se privada) Ser -. ,

vlam 7 navios operando ontem, en O total da movimentaçãodo Por-

Rua XV de Novembro, 201L2 -GOOmvaldo Cruz, 1193

.ii ÖÖ : V ITÔRIA VEM A I... ŠÊ
Rio Negro. prova a personalida

e pcará-
tir

dm com pna s

ser
pãre, bem recebidos. Ihamente. Por que sera videm entre o milho, farelo, soj balho daquele Porto.

E RVO
HISTORICO
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